

Schüler kochen mit Haubenköchin für den guten Zweck

ST. JOHANN. Ein ganz besonderes Mittagessen wird heute in St. Johann aufgetischt: Schülerinnen und Schüler der Grundschule St. Johann sowie der Mittelschule Ahrntal kochen mit der Ahrntaler Haubenköchin Tina Marcelli unter dem Motto „Auf die Töpfe, fertig, los!“. In Zusammenarbeit mit dem Tourismusverein wird das mehrgängige Menü Eltern, Freunden, Bekannten und Genießern angeboten, der gesamte Erlös kommt dem Südtiroler Kinderdorf zu Gute. Ab 11.30 Uhr sind die Tische im Festzelt am Schulplatz der Mittelschule gedeckt. ©